

Auftaktveranstaltung zur Kommunalen Wärmeplanung am 25.04.2024



Am 25.04.2024 fand die Auftaktveranstaltung zur Kommunalen Wärmeplanung der Verwaltungsgemeinschaft Rochlitz mit der Stadt Rochlitz und den Gemeinden Königsfeld, Seelitz, und Zettlitz statt. Die Erarbeitung des Kommunalen Wärmeplans wird durch die DBI Gas- und Umwelttechnik GmbH Leipzig durchgeführt, die wiederum durch drei Projektpartner, die Unternehmen INFRACON, IE2S und NeulandQuartier unterstützt wird*. Die Erstellung des Kommunalen Wärmeplans geschieht dabei in vier Phasen: der Bestandsanalyse, der Potenzialanalyse, der Szenarioanalyse und der abschließenden Erarbeitung von Umsetzungsstrategien. Die Einbeziehung von Akteuren, Stakeholdern und den Bürgerinnen und Bürgern ist dabei ein wesentliches Element des gesamten Planungsprozesses. Im Sinne der Akteursbeteiligung nahmen an der Auftaktveranstaltung am 25. April bereits 29 Akteure aus Kommunalpolitik und Versorgungsunternehmen, Wohnungsunternehmen sowie Immobilienbesitzer, Gewerbebetrieben und der Landwirtschaft teil. Weiterhin wird auf der Webseite der Verwaltungsgemeinschaft Rochlitz ein umfassendes Informationsangebot zur Kommunalen Wärmeplanung geschaffen, das der interessierten Öffentlichkeit ab Mitte Juni zur Verfügung stehen wird.

**Gemeinsam haben sich die vier Unternehmen Ende letzten Jahres zum Verbund „KWP⁴“ zusammengeschlossen, um Kommunen eine breite Kombination von Erfahrung und Fachwissen bei der Kommunalen Wärmeplanung anbieten zu können. So bringen die vier Partner eine Kombination aus Wissenschaft, Projektmanagement, Praxiserfahrung sowie langjährige Erfahrung aus der Öffentlichkeitsbeteiligung und Akzeptanzkommunikation in die Planung ein.*

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Klimaschutz



NATIONALE
KLIMASCHUTZ
INITIATIVE

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Nationale Klimaschutzinitiative:

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert die Bundesregierung seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen der Bildungseinrichtungen.